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地下室里也有了信号
4 年前，当刚从大学毕业的王普拥有第一

部手机时，碰巧身边的亲人向他推荐使用联通
卡，说联通的资费优惠、服务好，他就去买了一
张联通卡用。如今，从事电脑硬件生意的王普
说，他已经离不开联通了。

王普说，他经常出入一些写字楼、商场，乘
电梯是经常的事，可他从不为手机信号担心，
跟了他 4年的手机几乎成了他的左膀右臂，联
通手机真是帮了他大忙。更让王普惊喜的是，
从去年下半年开始，联通的信号有了质的飞
跃，在地下室的库房里信号也能达到满格了。

“真没想到在密不透风的地下室里，联通网络
信号能实现满格，今后再也不用担心到库房里
查货的时候丢掉生意机会了。”

郑州联通负责人说，对地下室等区域的
深度覆盖是本次网络升级最重要的工作之
一。针对城镇快速发展带来的网络新问题，
郑州联通把市区和县城的网络覆盖和优化
作为当前的工作重点，加大了对地下停车
场、公共活动场所、写字楼、居民小区、电梯
的网络优化，有效地提高了网络覆盖率和接
通率。

业务员很喜欢用联通
王超是一名业务员，平时总要因为工作四

处出差。以前漫游费高的时候，在外地的时候
他只能用短信或者公用电话和别人联系，耽误
了不少工夫。自从去年换成联通的电话卡之
后，他无论到哪里出差都可以放心的打电话
了，“我用的是联通的包月卡，全省无漫游，太
划算了。”不仅如此，在科技市场工作的王超也
发现联通的信号有了很大的提高，“这里电话
很难打，但是用联通的手机没啥问题。”现在，
王超公司的同事基本上都用上了联通，公司组
成的集团网呼叫让这些业务员大呼实惠，“现
在公司的业务通知都是直接发到我们的联通
手机邮箱，又及时又方便。”王超说，联通的信
号提高之后，他的工作也变得轻松了不少。

“让联通的手机信号通达每一个角落是公
司网络覆盖的目标。作为电信运营商，郑州联
通一直秉承社会效益和经济效益高度协调、和
谐发展的原则，与包括公众场所经营方在内的
各相关方面或部门通力合作，共同实现网络的
高、深度覆盖，满足用户不断提升的需求。”郑州
联通相关负责人表示，对于重要公众场所，公司
实行重点保障，在资源投入方面予以倾斜。

科技市场里手机人手一部，打个电话很费劲

网络升级后联通信号越来越好
“我用联通好多年了，科技市

场这边是人手一机，而且话务繁
忙，平时都不一定好打。到去年，
这种情况就少多了，我坐在店后面
的办公室里，信号基本上是满格，
通话质量非常好。”张先生是河南
普瑞电子科技有限公司的经理，做
了多年的手机生意之后，他告诉记
者，还是更信任联通，“特别是去年
网络升级之后，客户对联通非常欢
迎，现在我的店里每天都要办理
30多个新开户。”
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